
 

  证券代码：002407                                   证券简称：多氟多 

多氟多新材料股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                       编号：20211019 

投资者关系 

活动类别 

√特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观             □其他（电话会议） 

参与单位名称 

及人员姓名 

西南证券  邢颜凝 

华夏基金  韩  霄 

星石投资  向仕杰 

时间 2021年 10 月 19 日 9:30 

地点 科技大厦四楼会议室 

上市公司接待 

人员姓名 

副总经理、董事会秘书：彭  超 

证券投资部部长：王  蓓 

证券事务代表：原秋玉 

投资者关系活动

主要内容介绍 

一、公司 2021 年前三季度业绩情况 

前三季度，受益于锂电材料需求的超预期增长，公司新材料产

品市场需求旺盛，量价齐升，盈利能力大幅提高。 

截止到 9月 30日，公司总资产为 112.3亿元，比上年度末增长

16.36%；前三季度实现营业收入 53.07 亿元，同比增长 85.36%；

实现归属于上市公司股东的净利润 7.37 亿元，同比增长 

5,316.00%；实现归属于上市公司股东的扣非净利润 7.18亿元，同

比增长 1,017.75%。 

二、交流互动环节 

1、公司六氟磷酸锂产品目前的产能、产量是多少？未来三年规

划是什么？ 



 

答：公司六氟磷酸锂产品目前年产能已达 1.5万吨，2021年底

预计出货 1.3万吨左右。2022年底计划新增产能 4万吨，届时总产

能将达每年 5.5万吨，全年产销量计划超过 3 万吨。2023年以后的

产销量将根据市场及扩产情况逐步提升。  

2、前三季度公司六氟磷酸锂的市场均价是多少？目前对外销售

价格是多少？未来市场价格走势如何？  

答：根据不同客户的不同商业条款，产品的销售价格均有不同，

目前对外销售价格也根据不同客户的商务条件进行约定。未来一段

时间，由于市场新增产能有限，而需求增长依旧强劲，公司认为市

场价格仍会维持在高位运行。 

3、我们注意到有部分厂家生产的六氟磷酸锂是液态，而贵公司

是固态的，二者有何区别，贵公司产品的优势在哪里？  

答：公司的六氟磷酸锂是结晶状的固体，相对液体而言纯度更

高、品质更稳定、适用范围更广，在封装时充入惰性气体保持良好

密封，方便远距离安全运输。 

4、据报道，目前上游碳酸锂价格持续上涨，虽然六氟磷酸锂的

价格也在涨，但是原材料涨价会压缩公司的盈利空间，请问公司如

何保持成本优势？  

答：一方面，公司在生产六氟磷酸锂产品涉及的氟、锂、磷三

个元素都有成熟的上下游产业布局，能够掌握原材料的供应，可有

效规避因原材料波动对产品成本造成的影响。另一方面，六氟磷酸

锂的产品特性决定了该产品生产设备较为特殊，公司经过多年对设

备的研究，形成了设备大型化、装置集约化的生产优势。第三是规

模优势，目前公司客户分布科学合理，供应关系稳定，供应量在行

业内优势明显。同时公司也在加大研发力度，整合相关资源，提高

元素回收率和延伸产业链，进一步降本增效。 

5、据相关资料显示，新型锂盐双氟磺酰亚胺锂在电解液中的应



 

用正在被推广，我们注意到，公司 7 月份发布了新建双氟磺酰亚胺

锂 4 万吨以及二氟磷酸锂 1 万吨产能的公告，那么公司对新型锂盐

未来发展有何规划？ 

答：双氟磺酰亚胺锂并不是一个新产品，以前之所以关注度不

高，主要是市场需求量小，很多新型的锂盐只是作为一种添加剂来

使用。但是随着电池技术的突破，以及六氟磷酸锂产品的价格上涨，

LiFSI 在行业应用的性价比有所提升，应用领域逐步扩大。公司基

于对未来新能源、新材料市场发展趋势的研判，凭借技术优势、成

本控制优势和安全环保的保障，未来将在新型锂盐市场占有重要的

一席之地。 

6、公司也申请了 VC 的专利，对电解液添加剂的未来发展有何

规划？ 

答：VC（碳酸亚乙烯酯）、FEC（氟代碳酸乙烯酯）是电解液的

主要添加剂产品，电解液添加剂是提升电池电解液性能的核心原材

料。公司作为电解质行业龙头企业，拥有 VC等相关电解液添加剂产

品的专利，并具备产业化能力，市场条件成熟时，公司可迅速组织

扩产。 

 

7、公司另一个重要的产品电子级氢氟酸目前市场价格如何，主

要客户有哪些？在公司的营收占比有多大？ 

答：公司现具备年产 50000吨电子级氢氟酸的产能，主要客户

分布在半导体和光伏行业，半导体行业客户以国外客户为主，国内

处于快速发展阶段；光伏行业客户以国内龙头为主。另外还有新增

的年产 3万吨超净高纯电子级氢氟酸项目正在按照计划进行建设

中。目前该产品在公司营收占比较小，但具备非常好的市场前景。 

8、我们注意到公司在广西南宁开始布局电池，请问锂电池的发

展战略是什么？ 

答：公司目前具备锂电池产能 3.5Gwh，拥有超过 10 年的锂电

池技术积累，安全性能表现优异。今年五月份公司和广西南宁政府



 

签订了战略合作协议，建设 20GWh 锂电池项目，生产锂电池及相关

配套产品。未来锂电板块将按照有序发展的策略，扩展产品种类，

降低单体成本，提高质量，创造更好的效益。 

 

附件清单 无 

日  期 2021年 10 月 19日 

 

 

 

 

 


